
令和６年６月２日 

会員各位 

 

令和６年度栄養学術研究会のトラブルについて（謝罪） 

 

平素より本会の活動にご理解・ご協力賜り厚く御礼申し上げます。 

さて、５月 25 日（土）に行いました令和 6 年度栄養学術研究会におきまして、特別講演

においては通信の不具合による講演中断、市民公開講座においては音響混線により聞きづ

らい講演となったこと、誠に申し訳ございません。通信の不具合につきましては、現在原因

が判明し、改善に向け対応を進めております。また音響混線につきましても原因が判明して

おります。今後、このようなことのないよう役員一同努力してまいりたいと思いますので、

今回の件ご容赦くださいますようお願いいたします。 

なお、受講会員への対応につきましては、理事会を開催し、個々に対応することいたしま

したので、追ってご連絡申し上げます。 

誠に申し訳ございませんでした。 

（公社）青森県栄養士会 会長 齋藤長徳 


